

10 de Abril de 2018

Boletín # 344

- Los Grupos Parlamentarios refrendaron que la procuración de justicia es pilar fundamental para combatir las conductas que alteran la armonía social

Ante el Pleno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), el procurador General de Justicia de la Ciudad de México, Edmundo Garrido Osorio, presentó el informe de resultados alcanzados en la dependencia y que corresponde al periodo de marzo de 2017 a febrero de este año.

En Tribuna, el servidor público indicó que la persecución del delito se realiza con la finalidad de consolidar a la Ciudad de México como el territorio más seguro y habitable, donde, además, se revierte la impunidad.

La procuración de justicia, agregó, se realiza con estricto respeto a los derechos humanos, protección de los inocentes; uso de tecnología y cooperación interinstitucional que favorecen el combate a la delincuencia.

Es así como se da cuenta de las acciones que se realizaron para prevenir, investigar y perseguir los delitos y sobre todo proteger a las víctimas. Además de que el Sistema Procesal Acusatorio exige que cada operador realice su trabajo, y sólo es posible hacer justicia si todos hacemos lo que nos corresponde, . dijo.

De acuerdo con el marco legal del proceso de las comparecencias, al fijar su posicionamiento la fracción parlamentaria del Partido Verde Ecologista de México señaló que la procuración de justicia es uno de los pilares fundamentales para combatir las conductas que alteran la armonía social en la ciudad.

En su turno, la bancada del Partido Revolucionario Institucional indicó que en la procuración de justicia se debe garantizar, a las personas, el pleno derecho a la presunción de inocencia y a la reparación del daño cuando haya sido señalado por algún delito.

La bancada del PAN indicó la conveniencia de que el informe presentado se sujete a evaluación y escrutinio desde la perspectiva de un sistema democrático de rendición de cuentas, que permita constatar los avances y detectar las áreas de oportunidad para mejorar los servicios a los ciudadanos.

Por su parte, el Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática resaltó que en materia de impartición de justicia es primordial tener una coordinación con todos los actores sociales y políticos.

Finalmente, la fracción de Morena consideró que es indispensable fortalecer a las instituciones de la Ciudad de México, con la finalidad de que estén a la altura de los grandes retos y respondan adecuadamente a las necesidades y reclamos de la ciudadanía.